
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0918/2023 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend 
Barrierefreier Übergang zwischen Canisius Carrée und Willy-Brandt-Platz (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie ist der Sachstand dazu? 
2. Wie wird dies von der Verwaltung bewertet? 
3. Wann erfolgt ggf. eine Umgestaltung des Übergangs?  
 
Der in Rede stehende Übergang vom Canisius Carree zum Willy- Brandt-Platz ist bereits jetzt 
weitestgehend als barrierearm zu bezeichnen, wenngleich unterschiedliche Beläge und Kan-
tensteine mit unvermeidbaren Höhenversprüngen zwischen den Belägen die Passierbarkeit 
nicht bestmöglich sicherstellt. Das Grün- und Umweltamt wird durch den Rückbau des mit zwei 
Kantensteinreihen begrenzten Asphaltstreifens zu Gunsten einer durchgehenden und höhen-
gleich eingebauten wassergebundenen Wegedecke versuchen, die Situation zu verbessern. 
Die bauliche Umsetzung ist noch für 2023 geplant.   
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